

La comunidad de La Ligua se encuentra consternada tras el deceso de Juan Palacios Pizarro, asistente de la educación y presidente de la Unión Comunal de Junta de Vecinos de la ciudad de los dulces.

Las muestras de apoyo a la familia y el pesar de quienes lo conocieron queda de manifiesto en las redes sociales, que recibieron con mucha sorpresa la noticia.

Vecino de la conocida población Wisconsin, Palacios deja en el recuerdo un trabajo siempre pensando en la justicia.

El municipio local destacó su legado a través de sentidas palabras.

“Hacemos llegar nuestra solidaridad a su familia, amigos, colegas, vecinos de la Población Wisconsin, a todos quienes conocieron su calidad humana y vieron en él a una persona comprometida con los problemas de su gente.

Como comuna, reconocemos su incansable e inestimable aporte al fortalecimiento de las organizaciones sociales, al mejoramiento de las condiciones de los trabajadores de establecimientos educacionales de La Ligua y en la construcción de una sociedad más justa, amplia y fraterna, desde sus bases”, dice el comunicado.

Hace pocas horas se lograron conocer nuevos antecedentes de este lamentable fallecimiento, cuando el hijo de Juan Palacios acusó a través de redes sociales a su ex pareja de agredirlo a él y a su padre, lo que trajo como resultado el deceso del querido dirigente vecinal.

Anuncio Patrocinado



Acusan a pareja de matar a golpes a querido dirigente de La Liga



Acusan a pareja de matar a golpes a querido dirigente de La Liga



y tú, ¿qué opinas?

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

